
四川省雅安快大型青脚麻鸡苗批发 乐山正宗温氏青脚麻鸡苗价格
自贡

产品名称 四川省雅安快大型青脚麻鸡苗批发
乐山正宗温氏青脚麻鸡苗价格 自贡

公司名称 蒲江县寿安街道伟静鸿家禽经营部

价格 .00/只

规格参数 品种:青脚麻鸡苗
体重:5.2（kg）
成都:98（%）

公司地址 四川省成都市蒲江县寿安镇隆盛社区

联系电话 17369032651 13981811874

产品详情

现在多数肉鸡养殖户都在报怨鸡越来越难养了，什么病毒变异，细菌产生抗药性，果真如此吗？我觉得
不是这么回事，病毒变异和耐药菌株确实存在，但远没有我们想象的那么严重，养不好肉鸡的原因主要
还在我们自己，因为我们只重视了生长快速化而抛弃了自然规律，不顾忌鸡的天性。 现在我想让大家思
考一个问题，喂同样的饲料，为什么家里散养的几只鸡疾病非常少，而生长速度没有规模化舍养鸡长的
快？我想养鸡的都知道答案：散养的活动量大，环境空气好，温度适宜、采食时间长等，道理是明白，
可是为什么不把它应用到规模化养殖中去呢？ 1、你的鸡得到充分的休息了吗？ 人一天睡不好觉就感觉
不精神，其实对于休息的需求鸡和人是一样的，很多养殖户的肉鸡从进鸡到出栏就没有见过黑暗，虽然
也能看到鸡闭眼睡觉，可是这只鸡想休息了，那只鸡却从它身边甚至从它身上走爬过去了，或者呆在网
子上一只鸡跑带动整个网架的颤动，其他鸡能休息好吗？这样的睡眠充其量为半睡眠状态，没有深度睡
眠而要保证身体健康并非易事。完全黑暗的情况下鸡群非常安静，这时的睡眠质量非常的高，是开灯状
态下无法达到的。间歇光照倡导了多少年了，而绝大多数养殖户就是不愿意去尝试一下。为了让鸡能充
分休息，请使用间歇光照吧。 2、你的鸡有足够的生存空间吗？ 虽然禽有群居的天性，可是始终保持适
宜的种群数量和密度，而我们的鸡舍呢？每平方八只以下的有几个？养殖朋友都知道密度小了好养，可
是在进鸡的时候又拼命的多养，每平方十只甚至更多，有些人进鸡的时候就想着养殖过程中要死多少多
少只，所以进鸡的时候就多进一些，可你想过没有，如果这些鸡不死怎么办？舍内的密度你有办法降下
来吗？有多少人的鸡想去吃料得从其他同伴中间硬挤过去？有多少人看着一堆堆热死的鸡愁眉不展？试
想如果每平方只养五只鸡，夏天即使没有降温设备，能热死鸡吗？同一个鸡舍，多养往往不多赚钱，但
是赔钱的风险却要大的多。现在一些人鼓吹笼养的好处，说可以减少疾病的发生，简直幼稚到家了，依
我说笼养绝对是肉鸡养殖业的悲哀，笼养鸡一但管理出现失误，你会哭都来不及的。
3、你让你的鸡喝到足够的清水了吗？ 清洁无污染的水是最好的药，可我们有的养殖朋友几乎没有让鸡
喝过清水，一进鸡就上药，一直到出栏，可是有哪种药品没有毒副作用？好好的鸡让药毒的东倒西歪的
。许多兽医都在说重在预防，可是这个预防并不是以药为主的。大家静静的反思一下，你用药真的防住
疾病了吗？用了球虫药就不发生球虫了还是用球虫药后球虫病变的好治疗了？有人说用药能阻断垂直传
播的疾病，简直是天方夜谭，简单的一个鸡白痢，如果用药就能阻断传染那种鸡场还用的着去检疫淘汰
种鸡？当然，我不是说药物没有用，而是说不要有事没事就用药，不要滥用，多让鸡喝清水对鸡没有坏



处的。 4、你让你的鸡体会过饥饿吗？ 饥饿是自然界中每一个独立生存的动物都需要品尝的滋味，它的
意义在于让动物保持良好的状态，保持良好的消化吸收功能，而我们生怕鸡饿着，没明没夜拼命的让鸡
吃料，甚至一些养殖户为让鸡吃的多每天进鸡舍哄鸡起来吃料。一些时候我们会为鸡群超量的采食暗自
庆幸，以为是好事，可没想到随之而来的就是长时间的不增料，如果当时适当限制一下可能就什么事也
没有了。关于限饲的话题我在以前的一个贴子中（http://bbs.jbzyw.com/read.php?tid-92129.html）详细说过
，这里就不再重复了。 5、你让你的鸡始终呼吸新鲜空气了吗？ 自然环境下生存的鸡始终能呼吸到新鲜
空气，而养鸡就不同了，有的是不敢通风，有的是为了节省燃料费而不去通风，所有鸡舍中真正通风量
能达到要求的是不多的，更多的是地养鸡从不清理垫料，网养鸡清粪便不及时，导致舍内有害气体浓度
太高、呼吸道病屡治不绝、料肉比居高不下，虽然禽有气囊，每个呼吸过程可以进行两次气体交换，氧
气利用率比哺乳动物高的多，但是不良气体对鸡造成的损害却没有引起足够的重视。氨气、硫化氢等的
直接危害大多数人都知道，可是却忽视了二氧化碳对鸡群的危害，有研究表明：在舍内CO2浓度12μg/L
以下时，鸡的生产性能能全部发挥出来，而舍内CO2浓度超过12μg/L时，鸡的日增重、饲料利用效率都
不同程度地降低；IgA、IgG、IgM呈下降趋势；血常规指标以及血气分析表明CO2浓度超过12μg/L时鸡
只呈典型的慢性呼吸性酸中毒；组织切片显示鸡肺泡管扩大，肺泡内充满大量蛋白浆液，有炎性细胞和
脱落的上皮细胞，静脉血管严重瘀血。因此养殖朋友一定要做好通风管理，气温高时不用说了，温度难
以保证的情况下，哪怕是只通风一分钟，对鸡也是有好处的。实践证明在严寒季节勤出粪便，采用多次
短时通风，完全可以保证舍内空气的新鲜。 6、你让你的鸡有足够的运动了吗？ 生命在于运动，鸡也一
样，道理就不用解释了，虽然肉鸡只是在二十天前活动量大一些，三十天后的鸡基本不运动了，可就是
这二十天的运动对鸡的抵抗力确是非常重要的，只可惜我们给鸡提供运动的场地了吗？密度大了自然不
用说了，鸡想活动也困难，有些养殖户把鸡群用网栏分成许多小阁，小鸡想跑动一下也只能原地转圈，
无法快速奔跑，为了鸡的健康，请把那些束缚鸡群的禁锢去掉吧。 7、你让你的鸡吃到天然饲料了吗？ 
现在养肉鸡用颗粒料的占绝大多数，颗粒料经过膨化加工，几乎所有的饲料厂家都在宣传颗粒料的好处
，什么比自配粉料更容易吸收，料肉比低、出栏快。其实并不是这么回事，全程使用自配粉料生长速度
并不比颗粒料慢，二者相比出栏时间整个饲养期最多也就差一天的时间，总的采食量是没有区别的，而
从利润角度来看，自配粉料每斤至少能节省一毛钱，玉米、豆粕等质量至少不会比饲料厂用的差，而且
抵抗力要高的多，疾病少，最明显的就是腹水、猝死、低血糖、消化不良等疾病的发病率要大大降低。
即使是用粉料推迟了一天的出栏时间，那我想问一下，如果鸡没有病的情况下我们哪个养殖户会在乎一
天的辛苦？ 自然界中生长的鸡是吃不到人们特意加工的熟食品的，可它们为什么还在健康的生存？生饲
料中的粗纤维对于消化道功能的维护有着不可替代的积极作用，而经过高温膨化的颗粒料，其中许多营
养物质变结构发生了改变，更容易被吸收，长期饲喂会减弱鸡的消化吸收功能，导致后期消化道疾病连
续不断地结果。 有人会问，粉料这么好，为什么那么多人宣传颗粒料的好处呢？这个问题答案非常简单
，饲料厂生产销售一吨颗粒料至少抵的上五吨粉料的利润。 在此提倡肉鸡养殖朋友多用粉料，那么究竟
怎么使用才更合理，本人建议肉鸡一号料和二号料最好用粉料，三号料的时候用颗粒料，三号料做成颗
粒，能提高采食量，缩短采食时间，更有利于催肥。 8、你是不是过分娇惯你的鸡？ 自然界生存的家禽
，它接触各种应激，包括惊吓、冷热等，那我们听说过家里散养的鸡有被吓死的没有？有热死的没有？
我们的一些养殖户过分的在意外在环境，在舍内咳嗽都不敢大声，结果邻居家放了个二踢脚就把鸡吓死
一片。有些养殖户太在意舍内温度，每天温差保持的非常好，鸡没有感受过热，也没有感受过冷，这样
做虽然需要负出极大的辛苦，可同时也降低了鸡的适应力。同时谁能保证自己的鸡全程不出现大的温差
，不接受任何惊吓？这样做的结果是稍有受凉就全群发病，碰倒一个料桶也会让鸡惊群。如果我们从育
雏开始就不娇惯它们，让它们适应各种声音，适应适度的温差，鸡也就不那么娇气了。
如果养殖朋友能认真体会到这几点并付之行动，你会发现原来肉鸡并不是那么难养的。
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